

Pinar del Rio obtient le plus faible taux de mortalité infantile de son histoire



Pinar del Rio, (RHC/ACN).- Pinar del Rio, la province la plus occidentale de notre pays, a obtenu cette année le plus faible taux de mortalité infantile de son histoire: 2,2 pour mille.

Mme le Dr Roselia Sanchez, chargée de l'attention maternelle et infantile à la direction provinciale de la santé publique, a mis en exergue, dans des déclarations à l'agence cubaine de nouvelles, ACN, les efforts consentis non seulement par les services spécialisés de néonatalogie, d'obstétrique et de pédiatrie, mais encore par les services d'attention primaire et le programme d'attention maternelle et infantile.

Le Dr Sanchez a rappelé que grâce à ce travail, la province montre depuis déjà quelques années un taux de mortalité infantile en dessous de 4 pour mille.

L'année dernière, cet indicateur de santé avait été de 3,4 pour mille, le meilleur de notre pays. Cette année, Pinar del Rio se profile aussi à la tête des provinces ayant les meilleurs indicateurs dans ce domaine.

La province la plus occidentale de notre pays dispose de six centres d'accueils pour les femmes enceintes à risques qui résident loin des grands hôpitaux ou des maternités. Une institution qui travaille étroitement de concert avec l'hôpital régional Sandino, avec l'hôpital provincial Abel Santamaria et avec l'hôpital pédiatrique Pepe Portilla.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/116775-pinar-del-rio-obtient-le-plus-faible-taux-de-mortalite-infantile-de-son-histoire>



Radio Habana Cuba